



## 自転車教室、頑張りました！

6月15日に自転車教室、16日に交通安全教室が開かれました。子供たちはヘルメットをかぶり、左右の安全確認や交通事故に遭わない乗り方を勉強しました。暑い中でしたが、子供たちは警察の方や先生方の話をしっかりと聞きながら、実際に自転車に乗って練習をしていました。



自転車の乗り方、  
マスターするぞ！



自転車を押して、  
左右を確認！



## 7月の予定



- 3日（金）学習参観・学級懇談会  
（詳しくは配布した便りをご覧ください。）
- 8日（水）リサイクルの日
- 10日（金）内科検診
- 14日（火）歯科検診
- 22日（水）地区児童会
- 30日（木）給食最終日

### 〈お知らせ〉

気温が高くなるこれからの時期に、マスクをつけての登下校は、熱中症につながる恐れがあります。そのため、登下校時のマスクを外してもよいことにします。（感染予防のために着用したい場合は、着用してください。）今後も感染症や熱中症対策をとりながら、子供たちの学習活動の充実に努めていきたいと思ひます。

※現時点での予定になります。状況によって、教育活動等に変更がある場合は連絡帳や安全メール、ホームページ等でお知らせしますので、よろしくお祈ひします。